

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Lunes 09 de Mayo - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 0032



Presidenta Xiomara Castro destacó logros en los 100 días de gobierno

La Presidenta de la República Xiomara Castro, rindió a detalle un informe sobre los 100 días de su gestión.

La mandataria hizo referencia a las condiciones en las que recibió el país, "nos anticipamos a las fuerzas más oscuras de los sectores más conservadores y extremistas de Honduras, que pretendieron asestarnos un golpe temprano tomando el control del Congreso Nacional", recordó en el mensaje transmitido en cadena nacional.

Rememoró que el primer paso tras aprobar el nuevo poder Legislativo fue dar luz verde a la Ley de Amnistía y condena al golpe de Estado de 2009 contra el expresidente Manuel Zelaya, su esposo, y que era un paso de justicia y de construir el proyecto de reconciliación.

La Presidenta dijo que heredó una deuda de 20 mil millones de dólares y de nada sirve que la economía crezca seis puntos si la pobreza crece 20 veces más.

También resaltó que mucha de esta deuda no se encuentra o están en demandas, fideicomisos y sociedades públicas privadas provocando más deuda al país en intereses hasta del 12 por ciento por administrar el dinero público, como en el caso de las alcaldías de Tegucigalpa y San Pedro Sula. En ese sentido, espera la aprobación de la ley para eliminar los fideicomisos y crear la caja única de recaudación.

La mandataria indicó que, "un millón trescientas mil familias sin distinción de colores políticos están recibiendo la energía gratuita en sus hogares".



Unas 78 alcaldías recibirán equipo tecnológico a través de la Secretaría de Gobernación



En el Marco del compromiso de fortalecer las capacidades de gestión de los Gobiernos Locales y la implementación de la República Digital como mandato de la Presidenta Xiomara Castro, autoridades de la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización hicieron entrega de equipo tecnológico a cuatro alcaldías de los municipios del norte de Francisco Morazán.

El donativo consistió en dos computadoras y una impresora para cada corporación municipal, beneficiando a las alcaldías de Orica, Marale, Guayape y El Porvenir, lo anterior a través del Programa de Seguridad Alimentaria, Nutrición y Resiliencia Desarrollo Local (EUROSAN-DeL).



Este fortalecimiento local se realizará en una primera fase en 78 municipios del país, donde se entregará un total de 156 computadoras y 78 impresoras, y en una segunda fase, se realizará la conexión de las 298 alcaldías.

Al respecto, el Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero manifestó que en la era de la tecnología, de las comunicaciones avanzadas y de las interconexiones virtuales, las gestiones gubernamentales deben ser puestas a tono con tales modelos y herramientas.

La Presidenta Xiomara Castro inauguró la Jornada Nacional de Vacunación

La presidenta de Honduras, Xiomara Castro durante la inauguración de la Jornada Nacional de Vacunación en la escuela Paraguay en la capital del país, dijo que "el gobierno del presidente (Manuel) Zelaya estábamos iniciando todo un proceso para la construcción de cinco hospitales, aquella palabra empeñada en aquel momento la hemos vuelto a retomar con el doctor Matheu para hacer realidad la construcción de estos hospitales", discursó.

Acentuó, "no se trata de hospitales móviles, vamos a hacer hospitales de verdad".



Castro añadió que trabaja en la producción de genéricos del cuadro básico de medicamentos y el fortalecimiento de medicina preventiva.

Destacó que su gobierno aumentó el presupuesto en Educación en un 10 %, en tanto en Salud el mismo alcanza un 36 %. "Vamos caminando a la reconstrucción de las escuelas y los centros básicos, aprobaremos los proyectos para la dotación de agua y condiciones de salubridad".

Citó que al conmemorarse los 20 años de la semana de vacunación en las Américas, es propicio que la ciudadanía acuda a inocularse contra enfermedades preventivas.



Material didáctico entregó Educación en Olancho



Las autoridades de gobierno hicieron entrega del material en beneficio de los alumnos.

El Secretario de Estado en el Despacho de Educación, Daniel Sponda, entregó material didáctico y de bioseguridad, mochilas escolares y set de libros a varias escuelas del departamento de Olancho.

La actividad contó con la presencia del Subsecretario de Gobernación y Descentralización, Sergio Vladimir Coello, el Secretario del Congreso Nacional de la República, Carlos Zelaya, el ministro del FHIS Octavio Pineda Paredes, el subsecretario de Educación Edwin Hernández, la Viceministra del Instituto Hondureño de Turismo, Reizel Vilorio Muchnik, y el diputado Rafael Sarmiento.

El sistema educativo nacional se incorporó a clases presenciales, conforme a la Estrategia de Regreso Seguro a Clases.



Presidenta Xiomara Castro pidió perdón por asesinato de la líder trans, Vicky Hernández

El Estado hondureño reconoce responsabilidad en el asesinato de la líder trans, Vicky Hernández, hecho ocurrido en el 2009, y pide perdón ante la sociedad con llamado para que estos hechos no se repitan.

En ese sentido, la Presidenta Xiomara Castro, dijo “en nombre del Estado de Honduras y como presidenta de la República, se asume la responsabilidad internacional de este vil crimen cometido en contra de Vicky Hernández y su familia como una flagrante violación a los Derechos Humanos”.

“Solicitamos públicamente el perdón por este terrible hecho, nos comprometemos a publicar la sentencia de la Corte Interamericana, promover y continuar las investigaciones del homicidio de Vicky Hernández (mujer transgénero asesinada en 2009)”:

En un momento histórico para la garantía de los Derechos Humanos y el compromiso del Gobierno Solidario de la Presidenta Xiomara Castro con toda la población, en especial los sectores más vulnerables como la Comunidad LGTBIQ,

Además, se compromete a crear una beca educativa Vicky Hernández para mujeres trans.



Banadesa realiza operaciones bancarias, coordinando sus actividades con la política de desarrollo del Estado para el sector.

Ejecutivo instruyó abrir todas las ventanillas de Banadesa

La Presidenta de la República, Xiomara Castro, instruyó abrir todas las ventanillas en el país del Banco Nacional de Desarrollo agrícola (BANADESA), asimismo, solicitó que se otorguen créditos al 2.5% para los pequeños productores de granos básicos.

“Apoyando a los pequeños productores lograremos el desarrollo y la soberanía alimentaria de Hondu-

ras”, dijo la presidenta.

Banadesa tiene por objeto principal canalizar los recursos financieros para el desarrollo de la producción y la productividad en la agricultura, la ganadería, pesca, avicultura, apicultura, montes o silvicultura.

Asimismo, otras actividades relacionadas con el procesamiento primario de esa producción, incluida su comercialización.



Autoridades del IP destacan resultados durante los primeros 100 días de gestión

Cumpliendo la promesa de la presidenta Xiomara Castro y en vías de contribuir a la refundación del país, el Instituto de la Propiedad (IP) da a conocer los principales resultados en los primeros 100 días del gobierno.

Contribuyendo al fortalecimiento de la economía nacional, el IP entregó 1,360 certificados de marcas, patentes y derechos de autor, 92,851 resoluciones registrales inmuebles a nivel nacional, implementó planes de recuperación de mora y tiempos de respuesta, agilizando las solicitudes mercantiles, civiles, poderes y sentencias, garantizando la seguridad jurídica de la propiedad inmueble.

Otro de los logros es la entrega de 500 títulos de propiedad gratuitos, reuniones varias con la Confederación Nacional de Patronatos de Honduras (CONAFEPH) y alcaldías de la zona norte para coordinar acciones para titulación de predios a fin de garantizar el acceso a la tierra como uno de los derechos fundamentales del ser humano.

Con los títulos de propiedad se ha beneficiado a 171 mujeres jefas de hogar, 189 hombres jefas de hogar, 46 núcleos familiares y 6 personas jurídicas.

El Registro Vehicular reporta 718,027 boletas de revisión entregadas a nivel nacional, 62,696 certificados de vehículos importados, nuevos y usados, de esa forma se garantiza la propiedad vehicular y se está contribuyendo a la dinamización de la economía y actualizando el parque vehicular.

www.sgjd.gob.hn

ICF y alcaldía de Limón socializan la declaratoria de "Sitio Farallones"

El Instituto de Conservación Forestal, (ICF), Oficina Regional del Atlántico, en coordinación con la Oficina Local de Tocoa, Departamento de Vida Silvestre y Corporación DINANT, sostuvieron una reunión con el alcalde del municipio de Limón; a fin de socializar el inicio del proceso de declaratoria del Sitio de Importancia para la Vida Silvestre denominado "Sitio Farallones".

Asimismo, se visitó el lugar en mención haciendo un reconocimiento del área, donde se identificó la necesidad de aunar esfuerzos, para el cuidado y vigilancia de la vida silvestre en esta zona, preservar su hábitat y disminuir el riesgo de amenazas.

